



～友 愛～

富田中学校だより

学校教育目標 「確かに生きる」 令和 4年 9月16日 No.12

□実力テスト・宿題確認テスト

1日(木)～2日(金)に3年生が実力テスト、1・2年生が夏休みの宿題確認テストに臨みました。3年生は、これまで同様紙面によるテストですが、1・2年生は、初めての試みであるタブレットを用いたテストを行いました。



新学期初日から…と気の重かった人もいたかも知れません。しかし、このテストは3年生にとって、これから本格的に向かっていく進路決定に向けて現時点での力を知るための貴重な資料となるものです。また1・2年生にとっても夏休み中の学習の成果を知るためにとても大切なテストです。生徒の皆さんはそれぞれどのような意識でこのテストに臨みましたか?テスト中に校内を回ってみると、どのクラスの生徒も集中してテストに取り組んでいました。最後に、いつも言っていることですがテストはそのときだけが全てではありません。次に大切なのは復習です。間違えたところのやり直しは現時点の学習内容の取りこぼしを無くすことにも繋がります。また、9月末には中間テストがあります。そこに向けても役に立ちます。必ず復習しておきましょう。



□除草作業

6日(火)に全校除草作業を行いました。体育祭に向けてグラウンド内を中心に、学年毎に場所を分けて行いました。生徒の皆さんは、協力して割当場所の草抜きを一生懸命行ってくれました。

30分ほどの時間でしたが勝手な行動をとる生徒は見当たらず、全員がしっかりと作業に取り組み運動場がとてもきれいになりました。こういった作業等に取り組む姿勢や心掛けはとても大切なことです。今回も生徒の皆さんの素敵な姿をたくさん見せてもらいました。本当にお疲れ様でした。



□第2回避難訓練

7日(水)、今年度2回目の避難訓練を実施しました。今回も1学期に続き、地震、津波を想定した訓練でした。前回と違うのは津波警報が発令されたが、三次避難場所(四日市北警察署)に避難できず、校舎の屋上や上層階へ避難する二次避難の訓練を行ったところです。1回目の一次避難時間は、4分15秒でしたが、今回は、3分45秒で避難(点呼)が完了しました。

校長からは、「今回は私語が全く聞こえなかったことが素晴らしかった」「最も大切なのは、安全で迅速な避難と確実な人員点呼である」ことを伝え、すぐ二次避難訓練に移りました。

生徒は二次避難も含め、冷静かつ迅速に行動することが出来ました。実際に災害が発生したときには、自分の身は自分で守らなければなりません。しかし、集団生活の場で災害が発生したときには、周りの人と声をかけ合ったり、協力したりして自他共に被害にあわないようにすることも大切です。そういった意味でも訓練を真剣に行うことは最低限度のことです。今回も全体的に真剣に訓練に取り組むことができました。



□生徒会役員選挙 ~新しい役員が決まりました~

14日(水)生徒会役員選挙が行われました。令和4年度後期生徒会役員には12名の立候補者が出て、選挙及び信任投票により7名が選ばれました。

今回の立会演説会も前回に引き続き、候補者が前もって録画した動画を視聴する形で行いました。どの候補者からも、それぞれの役職に対する意欲や富田中学校をよりよくしたいという気持ちが伝わる言葉が聞かれました。

新しく本部役員に選ばれた7名の皆さんは、コロナ禍で制限等があると思いますが、その中で創意工夫し生徒会活動を盛り上げていってほしいと思います。活躍を期待しています。

【生徒会本部役員の皆さん】

会長：細谷 啓太

副会長：杉田 実優、伊藤 莞慎

執行委員：川喜田 蒼人、渡邊 由菜

山田 真也、飯塚 日菜



動画による演説視聴の様子

保護者の皆様へ **体育祭観覧上のお願い** *観覧は、各ご家庭2名までです。

・観覧席では、競技している学年の保護者が前で見ることができるよう入れ替わって、譲り合って観覧してください。

・お子さんとの接触(声をかけて写真撮影をする等)が無いようにご協力ください。

・撮影した動画、写真をインターネット上にアップすることのないようにご協力ください。